

Le Télégramme - 22 février 2015

Pleyber-Christ

## Triskell Pleyber Patrimoine : Un hommage à Erril Laugier



*Dans le dernier numéro de l'Écho du Pors Ruz, l'association Triskell Pleyber Patrimoine a rendu hommage au pastelliste Erril Laugier.*

Malgré la mise en sourdine de ses projections « grand public », l'association « Triskell Pleyber Patrimoine » confirme sa volonté de continuer à communiquer par deux biais : la vidéo et le papier. C'est ainsi que l'Écho du Pors Ruz, désormais trimestriel, poursuit son bonhomme de chemin. Le dernier numéro est consacré à Erril Laugier, maître pastelliste disparu récemment. L'artiste appréciait le travail de mémoire réalisé par l'association qui lui rend hommage, sur cinq pages, avec notamment la publication d'un pastel en couleur en poster central. Il sera complété par la mise sur le marché de reproductions de pastels et par un travail de vidéo qui est en gestation.

Renseignements

Alain Martin, tél. 02.98.78.45.84 courriel : alainmartin29@gmail.com ou  
Pierre Tiburce, tél. 06.67.35.60.64 courriel : pierretiburce@neuf.fr